



IMPACTO ECONÓMICO DEL SUMINISTRO DE NUTRICIÓN ENTERAL A CENTROS SOCIO-SANITARIOS DESDE EL SERVICIO DE FARMACIA HOSPITALARIA



Romero Candel G, Sanchez Cuenca MJ, Cano Cuenca N, Sanz Arrufat A
Gerencia Atención Integrada de Hellín

Objetivos

Analizar el ahorro económico que supone para el Servicio de Salud el suministro de nutrición enteral (NE) a los centros Socio-Sanitarios (CSS) desde Servicio de Farmacia Hospitalaria (SFH), en comparación con el suministro a través de prescripción médica a desde una oficina de farmacia.

Material y Métodos

Se realizó un estudio retrospectivo de las nutriciones enterales que consumían los pacientes institucionalizados en 7 CSS pertenecientes al área de Salud del Hospital durante 1 año. Los datos de dispensación se obtuvieron del programa de Gestión Farmatools. Se calcularon datos del gasto anual que supondría el suministro con receta de dicho producto a través de la oficina de farmacia. Tras adecuar las nutriciones prescritas a la Guía Farmacoterapéutica (GFT), se calculó el importe que supone el suministro directo desde el SFH a los CSS. Se obtuvo la diferencia y se calculó el porcentaje de ahorro.

Resultados

Se dispensó a un total de 7 CSS un total de 94 pacientes consumidores de NE, con un total de 11 especialidades diferentes y 14.929 envases. El importe que supuso estas dispensación durante un año desde el SFH fue de 5.357,86 €. El coste que hubiera supuesto la dispensación a través de OF sería de 104.099,23 €. Por lo que el ahorro es de 95.742 € en total un ahorro del 95%.

Conclusiones

La presencia de un farmacéutico en el servicio de urgencias, permite detectar errores de medicación, así como realizar intervenciones y recomendaciones estimulando el desarrollo de programas de atención farmacéutica y seguridad del paciente, fomentando la cultura del equipo multidisciplinar.